

Avis de nomination

Terrebonne, le 11 septembre 2019

Nomination de la nouvelle directrice à la Fondation Groupe Santé Arbec

Nous sommes heureux d'annoncer la nomination de madame Marie-Pierre Giroux au poste de directrice de la Fondation Groupe Santé Arbec. Elle débute ses nouvelles fonctions le 16 septembre 2019.

Son expertise de coordonnatrice et administratrice d'organismes, d'agente de promotion et de directrice d'événements corporatifs sera un atout pour le développement de la Fondation.

La Fondation a de beaux projets pour améliorer la qualité de vie des résidents des établissements du Groupe Santé Arbec et l'arrivée de cette nouvelle directrice sera assurément un tremplin vers leur réussite!

L'équipe de la Fondation lui souhaite la bienvenue!

Le président du conseil d'administration de la Fondation Groupe Santé Arbec



Paul Arbec

/mjd



3931, Lakeshore Drive
Rawdon (Québec) J0K 1S0
450.834.3070, poste 3011
fondationgsa@groupeasantearbec.com
fondationgsa.org